Daniel Aguirre procedente del L.A. Galaxy se convertirá en nuevo jugador de Chivas

El mediocampista mexicoamericano coincidió con Chicharito en el cuadro angelino

El mediocentro de 24 años, Daniel Aguirre, se convertirá en la tercera incorporación de Chivas de cara al Torneo Apertura 2024. El mexicoamericano llegará al Guadalajara procedente del L.A. Galaxy de los Estados Unidos.

Daniel Aguirre es uno más de los elementos que Chivas ha 'scouteado' por parte del departamento de inteligencia deportiva del conjunto Rojiblanco, por lo que al igual que Cade Cowell, el nacido en Redwood City, California, se unirá al Guadalajara debido a que cuenta con descendencia mexicana.

Tras su llegada con el conjunto del LA Galaxy en 2021, Daniel Aguirre coincidió con Javier 'Chicharito' Hernández, por lo que lleva una buena relación con el goleador histórico de la Selección Mexicana, ya que en su última anotación con el cuadro Angelino en 2023, dedicó el gol a 'CH14' después de su lesión de ligamentos cruzados.

En su paso por el LA Galaxy, Daniel Aguirre disputó 60 partidos, marcó dos anotaciones y registró un total de cinco asistencias. Con la llegada de Aguirre al Guadalajara se une a la lista de incorporaciones como Buce-el Mesmari, Mauricio Reyes y Carlos Zepeda.



SECCION B

VIERNES 7 DE JUNIO DE 2024

El polémico torneo que vivió su primera edición hace un año, está de regreso para detener las acciones de la Liga MX. Se ha confirmado el calendario de la Liga MX para su edición Apertura 2024. Rápidamente toda la affición se prepara para en menos de un mes tener de regreso la emoción del circulto mexicano y marcar en sus calendarios los duelos más esperados del semestre. Esta revelación de la agenda futibilistica incluyó todos los compromisos internacionales que interferirán con las acciones de blatompié nacional como las fechas FIFA, la

El año pasado, aquel torneo fue severamente criticado por la afición y medios mexicanos pues se caracterizó por no permitir condiciones justas de competencia tales como arbitrajes decantados hacia los clubes de la MLS, exceso de viajes para las instituciones mexicanas, poco valor competitivo, y sobre todo, cargar de actividad a los jugadores, puesto que se efectuó interrumpiendo el desarrollo "tradicional" de la Liga MX. Lamentablemente, esta es una justa pactada a realizarse por múltiples años, y su segunda edición amenaza con provocar las mismas situaciones.

Campeones Cup que protagonizarán el Columbus Crew y las Águilas del América, y el más llamativo de todos, la

La Liga MX parará un mes por la Leagues Cup

Con encuentros muy cercanos entre sí por las jornadas dobles, la Liga MX, podrá disputar con aparente normalidad las primeras 4 jornadas del certamen y será ahí cuando comience este torneo internacional:

Leagues Cup

Fase de grupos: Del 26 de julio al 5 de agosto 16 avos: Del 7 al 9 de agosto Octavos: Del 11 al 13 de agosto Cuartos: Del 15 al 17 de agosto Semifinales: 20 y 21 de agosto Final: 24 de agosto Esto implica que, en el papel, la liga se suspenderá un

mes. Al igual que el año anterior, las acciones podrían reanudarse antes con los equipos eliminados. La jornada 5 está prevista para comenzar el viernes 23 de agosto.

MLS

'Chucky' será el segundo mejor pagado de la MLS, solo por detrás de Messi

'Hirving' Lozano fue anunciado oficialmente como el nuevo jugador franquicia del San Diego FC

La mañana de este martes la nueva franquicia de la MLS, San Diego FC, hizo el anuncio oficial de Hirving Lozano como la nueva estrella del conjunto estadounidense y de esta forma 'Chucky' se convertirá en el segundo jugador que más dinero gana en toda la liga, solo por detrás del astro argentino, Lionel Messi.

Sin lugar a dudas uno de los motivos por los que Lozano decidió dejar Europa a los 28 años de edad es el tema salarial, ya que San Digo FC lo va a convertir en la segunda estrella mejor pagada de toda la MLS, ofreciéndole un contrato nunca antes visto para un mexicano.

"El 'Chucky' Lozano con el San Diego FC se va a convertir en el segundo jugador con el mayor salario de la MLS, superado solamente, pero Messi, quien gana al año 12 millones de dólares y 'Chucky' Lozano se va a meter 9 millones de dólares al año con San Diego".

Con este contrato de 9 millones por cuatro temporadas, Lozano estaría en tema salariales por encima de estrellas como Luis Suárez, Sergio Busquets y Lorenzo Insigne, jugadores que en su momento fueron top en el viejo continente.

Hace semanas surgió el rumor sobre la posibilidad de que 'Hirving' Lozano estaba en el radar de Chivas, pero con el contrato que firmó con San Diego, queda más que claro que ningún equipo dentro de la Liga MX tenía posibilidades reales de firmar a 'Chucky'.

"Chivas y cualquier equipo del futbol mexicano está lejos de poder convencer a este tipo de jugadores con el salario, 9 millones de dólares no lo gana ningún futbolista en México, Gignac apenas gana una tercera parte de eso", concluyó Carlos Ponche de León.



Arranca fiesta deportiva en la San Antonio



Del 10 al 13 de junio el torneo de fútbol de la colonia San Antonio, vale la pena.

Candentes

Semifinales en la diamante "C" AFEN

Mario Anguiano

Se jugarán el próximo domingo los partidos "de vuelta" de la etapa semifinalista en la categoría veteranos diamante "C" del federado fútbol, la cosa está al rojo blanco, sin importar lo que digan los

Los expertos opinan que Leyes y Rieleros llegarán a la final, aquellos van arriba 2-0 sobre Zapata y estos 1-3 sobre Alameda, hasta ahí todo es indicativo, sin tomar en cuenta lo sorpresiva que puede ser una liguilla, veleidosa toda ella.

AFEN está sugiriendo se guarde un minuto de silencio

por Ismael Bernal, jugador que en esta temporada militó en "Vieja Guardia" en esta categoría, fallecido la semana pasada, originario de Trigomil, Descanse en Paz el buen amigo Ismael.

Rieleros-Alameda jugarán a las 09:00 horas en la cancha de Sufacén, Zapata y Leyes a esa misma hora en la "Jesús Ceja" de la unidad deportiva AFEN, en caso de empate en el global decidirán al ganador en tandas de penaltis.

Se jugará un partido amistoso a las 07:45 de la mañana en la unidad deportiva "La Laguna" cancha # 2 entre "Vieja Guardia" y Marmolería Martínez Flores.



como ser un terapeuta louis cozolino



Mario Anguiano

Tradicional en estas fechas es el torneo de fútbol dela Colonia San Antonio, mismo que culmina brillantemente en día que se festeja, precisamente el Santo Patrono de esa comunidad.

Y señalamos como tradicional porque hace muchos años que se ha llevado a cabo, poniendo con eso en actividad a cientos de futbolistas, tiempos en que candidatos a la gubernatura hacían acto de presencia cuando la premiación.

También eran épocas en que la lluvia se dejaba sentir

en serio, no fallaba el 13 de junio, incluso desde días antes su torrencialidad obligó los organizadores a trasladar la sede a un almacén grande que existía, o existe por la calle San Luís entre Doctor Martínez y Eulogio Parra.

Y hacer notar la importancia de este torneo que tuvo a jugadores de la primera división, (hoy llamada liga MX) lo que le daba un toque especial a la competición. Este torneo 2024 arranca el día 10 de junio y termina el 13, hay una junta previa el sábado 08 en el casino Dajú, informes en el teléfono 311 267 4258 con Enrique Beas,

Se competirá en categorías Infantil (9, 10 y 11 años) Juvenil (12 a 15 años)

Femenil Libre y Varonil Libre.



Mucha confianza dio en la zona de alto riesgo Ismael Bernal, Descanse en Paz el buen

Crespón en AFEN

Por Mario Anguiano

Otra vez el fútbol nayarita está de luto, de nuevo nos resultó increíble, saber que un futbolista de la diamante "C", muy conocido por su caballerosidad y entrega dentro del terreno de juego, defensa central, había fallecido.

Se trata de Ismael Bernal, residente de Trigomil,

Nayarit, jugó esta temporada con "Vieja Guardia", un cuadro que se caracteriza por tener a jugadores escogidos línea por línea, patrocinado el conjunto por CP Pedro Parra Lerma.

Fue la semana pasada cuando dejó de existir este gran jugador al que también vimos derrochar su talento en el equipo Zapata.

DESCANSE EN PAZ ISMAEL BERNAL



Gran defensa central Ismael Bernal, derrochó calidad en el Cuadro de Zapata y después en "Vieja Guardia".













En los nacionales

Inicia participación de frontenistas nayaritas

El viernes 7 de junio arranca las eliminatorias en Paleta Goma Individual categoría Juvenil B y Trinquete Paleta Goma Parejas en las categorías Juvenil A y Juvenil B en ambas ramas

Carlos Alegre

Del 7 al 12 de junio, se disputará la competencia en

la disciplina de Frontón, dentro de los Nacionales CONADE 2024 en la ciudad de Guadalajara, Jalisco. Las unidades deportivas López Mateos y Revolución, serán los escenarios para las distintas especialidades en esta disciplina deportiva.

La selección de Nayarit está compuesta por Danna Michel López Amézquita, Kamila González Velázquez, Josefina Cleodeth Vázquez López, Sahori Ortega Guzmán, Nikolai Martínez Correa y Javier Emiliano Bautista Velázquez en la categoría Juvenil A.

Alexsandra Monserrat Carrasco Torres, Génesis Camberos Maciel, Ramón Antonio Guzmán Conchas, Fernando Arturo Padilla Durán, Cristofer Ángel

categoría Juvenil B.

María Paula Tarín López, Paulina Michel Parra García, Irving Andrés Reynoso Ramírez y Humberto Sebastián Sánchez Valdivia en la categoría Juvenil C. El viernes 7 de junio, Ramón Antonio Guzmán Conchas tendrá actividad en la especialidad Paleta Goma Individual categoría Juvenil B, se medirá al ganador del juego entre Gabriel Jiménez de Querétaro y Brayan Melgarejo de Tamaulipas, esto en la Unidad Deportiva Flores Magón.

Ese mismo día, entrarán en competencia la prueba de Trinquete Paleta Goma Parejas, categoría Juvenil

Ramírez y Leonardo Landeros Amézquita, en la A Femenil, los juegos serán en la Unidad Deportiva Revolución. Las nayaritas Josefina Vázquez y Kamila González, enfrentarán a Isabel Solías y Alice Goico del estado de Nuevo León. Mientras que Danna López y Sahori Ortega, se medirán a quien resulte ganador del partido entre Azul Gerónimo y Ximena Arce de Baja California contra Fredel Jardines y Matilde Frías de Guanajuato. En la categoría Juvenil B, Alexsandra Carrasco y Génesis Camberos, se enfrentarán a la pareja que resulte ganadora del juego entre Sofía Casas y Alejandra González de Querétaro contra Camila Navarro y Jaqueline Hernández del estado de





Se preparan nayaritas

Arranca el Atletismo en los Nacionales CONADE

Será en la UD Revolución, el primer bloque será del 7 al 10 de junio y el segundo bloque será del 12 al 15 del mismo

Carlos Alegre



Este viernes en la pista de la Unidad Deportiva "Revolución" a partir de las 18:00 horas, comenzará la competencia en la disciplina de Atletismo en los Nacionales CONADE 2025, que comprenderá del 7 al 11 de junio para las categorías Sub16 y Sub18 y del 12 al 15 del mismo mes en las categorías Sub20 y Sub23, en ambas ramas.

Los nayaritas Máximo Gutiérrez y Guillermo Chávez serán los encargados de abrir las acciones para la delegación nayarita en la prueba del Lanzamiento de Martillo Sub18 Varonil. En el Lanzamiento de Jabalina Sub16 Varonil, estarán participando Carol Terrazas y Pedro Medina.

En los 80 metros planos Sub16 Femenil, competirá Regina Camacho. En la misma prueba y categoría, pero en la rama Varonil, estará Luis Rojas. Por su parte, Martha Sánchez y Stephani Durán, competirán en el segundo heat eliminatorio en la prueba de los 100 metros planos Sub18 Femenil.

Ailed Carrillo estará en la prueba del Lanzamiento de Jabalina categoría Sub18 Femenil. En el Salto de Longitud Sub18 Varonil, estará el nayarita Luis Durán. Mientras que en Lanzamiento de Disco Sub16 Varonil se presentará Pablo Nuñoz.

En los 400 metros planos Sub18 Femenil, competirán en el heat 1, Araiza Meza y en el heat 2 Susana Montes. En la rama Varonil, se presenta en el heat 1, Michel Bogarín.

Al fin lo de la 21:15 horas, se programó la final de los 1000 metros Relevo Combinado Sub16 con la participación de Gretel Uribe, Regina Camacho, Sofía

actividad para los atletas nayaritas con la prueba del Relevo Mixto 4x400 Sub18 Femenil con Michel Bogarín, Adriana Parra, Abel Rodríguez y Michel

Star List selección de Nayarit Viernes 7 de junio

18:15 Máximo Gutiérrez y Guillermo Chávez Martillo

18:20 Pedro Medina y Carol Terrazas Jabalina Sub16 18:25 Regina Camacho 80 metros Sub16

18:35 Luis Rojas 80 metros Sub16

18:50 Martha Sánchez y Estephani Durán 100 metros

19:00 Ailed Carrillo Jabalina Sub18 19:10 Luis Durán Longitud Sub18 19:30 Pablo Muñoz Disco Sub16 18:35 Aranza Meza y Susana Montes 400 metros 21:15 1000 metros Relevo Combinado Sub16 Femenil

21:25 1000 metros Relevo Combinado Sub16 Varonil 21:30 Relevo Mixto 4x400 Sub18 Femenil







En los Conade 2024

Culmina nayarita en sexto lugar

Lyly Scarlett Vega Pérez, participó en el Ciclismo, prueba Contra Reloj categoría Sub23

Carlos Alegre

Finalizó la prueba Contra Reloj 20 kilómetros, en la disciplina de Ciclismo y la nayarita Lyly Scarlett Vega Pérez se colocó en la sexta posición de la competencia en la categoría Sub23, evento correspondiente a los Nacionales CONADE que se festejan en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.

Vega Pérez hizo un tiempo total en los 20 kilómetros de 33:57.190, con una velocidad promedio de 35.343 kilómetros por hora.

El primer lugar en la competencia fue para María Carolina Flores García del estado de Jalisco con un tiempo de 31:42.620, con un promedio de 37.823 km/h. La plata fue para Valeria Cruz Espinoza del estado de San Luis Potosí, parando el cronómetro en 32.01.192 con un promedio de 37.377 km/h, y, el tercer lugar fue para Johana Luque Díaz de Chihuahua con un registro de 32:22.234 y un promedio de velocidad de 37.071 km/h.

La ciclista nayarita tendrá su tercera competencia el próximo sábado en la prueba de Ruta, en donde darán 13 vueltas en un circuito de 8.7 kilómetros.





garantía de respaldo.

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando inversiones y proyectos inmobiliarios con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, un conjunto de compañías comprometidas con el desarrollo de Nayarit y sus comunidades.





CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL



MÁS GRANDE DEL MUNDO



MIEMBRO DE LA RED INMOBILIARIA



SELECCIÓN FÚTBOL MEXICO Erick Sánchez y Bryan González se incorporan a la concentración de la Selección Mexicana

La Selección Nacional de México fue apaleada el día de ayer por su similar de Uruguay 4 goles por cero en otra noche de espanto para el proyecto encabezado por Jaime Lozano. Por si fuera poco, la presión no ha concluido, sino que puede "lloverle sobre mojado" a este grupo que el próximo sábado 8 de junio enfrentará a la temible Selección de Brasil en lo que será el último partido de preparación antes de que el torneo más importante del año; la Copa América de Estados Unidos 2024, tenga su banderazo de salida.

El Combinado Azteca lanzó un comunicado en el que informa que este día partió de Denver y ha llegado a Texas, Estados Unidos para realizar las últimas sesiones de entrenamiento antes del encuentro del fin de semana que se disputará en el Kyle Field, inmueble utilizado para compromisos de fútbol americano colegial. En el reporte también se mencionó que la actividad del día sería trabajo regenerativo y que hubo un total de 31 elementos presentes en la práctica, los futbolistas restantes se incorporaron a la concentración.

Erick Sánchez y Bryan González se incorporaron a la concentración

El pasado sábado primero de junio, los Tuzos de Pachuca encararon el partido más importante de su temporada, la final de la Copa de Campeones CONCACAF ante el Columbus Crew de la MLS. Los de la Bella Airosa aprovecharon su localía y con autoridad alzaron el título regional tras ganar el encuentro tres goles por cero. En dicho partido, Erick Sánchez y Bryan González fueron titulares y elementos clave a lo largo de toda la temporada en los esquemas de Guillermo Almada, es por ello que se han ganado su inclusión en la convocatoria de Lozano y hoy, apenas 5 días después, se suman al grupo para que se cuente con plantel completo en

